



**KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 27.8.2021**

### **Jahreshauptversammlung der KG Rot-Weiße-Husaren für 2020 und 2021 abgehalten**

An einem ungewohnten Ort trafen sich die Husaren um die Jahreshauptversammlung 2020 nachzuholen und für 2021 abzuhalten. In der Turnhalle der Grundschule St. Stephan traf sich die Husarenfamilie am 18. August um die letzten zwei Vereinsjahre Revue passieren zu lassen. Nach der Begrüßung durch Kommandeur Michael Klemmer folgte die Totenehrung für alle Verstorbenen. Nach Verlesung des Protokolls von 2019 berichtete Geschäftsführerin Jessica Sattler aus den letzten zwei Vereinsjahren. Im Anschluss hatte die Schatzmeisterin des Vereins Monika Hochgeschurz die gesamte Aufmerksamkeit, als sie ihre Rechenschaftsberichte für die zwei Geschäftsjahre verlas. Da die Kassenprüfer für beide Jahre nichts anzumerken hatten, stand einer Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes durch die Mitglieder nichts im Wege. Da zwei Positionen im erweiterten Vorstand vakant waren, war die Freude groß, zwei Personen aus dem Kreis der Husaren gefunden zu haben. Durch anschließende Wahlen wurden Manfred Hammes als Inventarverwalter und Daniel Frank als Leiter des Bühnenbaus bei ihrer Wahl durch die Mitglieder bestätigt. Sie komplementieren den Vorstand bis ins Jahr 2023. Neue Kassenprüfer für die nächsten zwei Jahre konnten schnell gefunden werden. Auch eine Satzungsänderung bzgl. der Versendung der Vereinspost fand die erforderliche Mehrheit. Da keine Anträge vorlagen stand Zeit zur Verfügung, um unter Punkt Verschiedenes das eine oder andere Thema ausführlich zu diskutieren und zu erläutern. Nachdem dies erfolgt war, schloss Kommandeur Michael Klemmer die Veranstaltung und dankte allen Mitglieder für ihr Erscheinen. Leider musste in diesem Jahr auf das obligatorische Singen des Vereinsliedes verzichtet werden, da dies für eine größere Gruppe zur Zeit in geschlossenen Räumen untersagt ist. Nun hoffen die Husaren, dass der Karneval über kurz oder lang wieder zu seinem traditionellen Ablauf findet und die Mitglieder wieder ein anderes, gewohntes Vereinsleben genießen können.